



Diego Garcia

*7 août 2020, église Saint-Sébastien, à Meyzieu
Évocation, par Marcel Blanc*

Cher Diego,

Ainsi s'achève ton long chemin sur la terre, toi qui as accompagné tant de défunts en l'église Saint-Sébastien, apporté dans leur cercueil.

Aujourd'hui, c'est toi qui es là, après une vie bien remplie dans la foi, l'espérance, le service aux autres, mais également à l'équipe funéraires, au Rosaire, à la Résidence des Tamaris.

Un grand merci pour ton exemple de vie chrétienne, dans la simplicité, la discrétion, la fidélité, ainsi que la fraternité que tu as toujours manifestée autour de toi.

Maintenant tu sais que les promesses de ce Dieu que tu as servi tout au long de ta vie sont bien réelles : « Entre, bon et fidèle serviteur, ta place est réservée dans le Royaume des cieux. »

Je ne peux pas oublier non plus ton attachement et ta dévotion à la Vierge Marie.

Merci encore, cher Diego, de la part de toute la communauté chrétienne qui t'appréciait depuis plus de quarante-cinq ans.